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Benito Juárez negocia
enviarbasura a GAM
Permitiría elevar
la recolección

con camiones que
por su vejez» no
logran entrar a
Bordo Poniente
POR KENYA RAMÍREZ
kenya mmirez@nueDoexcehior comna

Ladelegación Benito Juárez bus

ca aprovechar la
planta de transfe
rencia de residuos

de Aragón ubica
da en Gustavo A Madero para
evita la acumulación de basura
en su territorio

Miguel Ángel Orozco di
rector de Servicios Urbanos de

la Benito Juárez comentó que
otra opción es que estaplanta los
apoye con más tractocamiones
parapoder normalizar el servicio
de envío al Bordo Poniente pues
enlas últimas semanas hanproli
ferado los tiraderos clandestinos
en sus más de 50 colonias dado
que los camiones no han pasado
con normalidad

Ya hablé con Adolfo Rie
beling director de Transferen
cias del gobierno capitalino cu
yo ofrecimiento fue hablar con
la gente encargada de la planta
de Aragón para ver si mañana
hoy podríamos reactivarla

dijo Orozco en entrevista

El funcionario explico que la
delegación cuenta con 12 trac
tocamiones o cajas para trans
portar labasura que recogen 134
unidades que recorren todas las
colonias pero éstos datan de los
70 por lo que su funcionamien
to es deficiente y son incapaces
de llegar hasta el Bordo Ponien
te Señaló que prácticamente es
te parque vehicular trabaja de

milagro
El director de Servicios Urba

nos dijo que debido al mal esta
do en que se encuentra el Bordo
Poniente los camiones que sa

len a las 4 00 horas

a dejar la basu
ra regresan ca

si amediodía
por lo que

en el mejor
de los casos

podemos ha
cer 40 descar

gas pero aún así
seguimos teniendo el déficit pa
rapoder sacar labasura con nor
malidad

Laescasez de tractocamiones

que reciban la basura recolecta
dapor camiones de menor capa
cidad generó un efecto en cade
na la semana pasada sólo ocho
camiones recolectores pudieron
salir a captar los desechos gene
rados en los hogares esta sema
na se pudo ampliar la recolección
a 20 camiones y si se aprueba el
envío de labasura de Benito Juá
rez a la delegación Gustavo A
Madero podríamos estar ha
blando de que cerca de 60 u 80
unidades recolectaras regresen a
sus colonias y puedan hacer dos
o tres rondines señaló

Cabe destacar que actual
mente la delegación cuenta con
cinco cajas de tractocamión una
propiay las demás prestadas por
el gobierno central mismas que
pueden trasladar al Bordo Po
niente el equivalente a 20 camio
nes recolectores

El domingo Servicios Urba
nos nos prestó cinco cajas más
con lo que pudimos adelantar el
servicio y el lunes regresamos a
las cinco cajas que vienen traba
jando desde la semana pasada

aunque señalo el funcionario que
si autorizan trasladar su basura
a GAM podrían usarse más uni
dades viejas que no logran en
trar al Bordo Poniente y por lo
tanto ampliar la recolección de
desechos de los hogares a 36 ca
miones recolectores

Ante la proliferación de ba
sureros clandestinos en parques
y banquetas propuso a los ve
cinos que ya no pueden seguir
guardando los residuos en sus
hogares el que los transporten
en su auto y los lleven a la Uni
dad de Transferencia que se ubi
ca en el territorio de Benito Juá
rez ubicada en la calle Yáca
tas entre Popocatépetl y Sierra
de la Santísima en donde serán
recibidos
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